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Mitgliederversammlung des KV Erfurt- Weimar 
 
Tagungsort: Gaststätte Pfortenweg  
Datum: 14.06.2022 
Uhrzeit: ab 19:00 Uhr  
Versammlungsleiter: Christian Mauerhoff 
 
 

 
Der Kreiswart hatte zum Kreistag in die Gaststätte Pfortenweg eingeladen. Anwesend waren 25 
Vereinsmitglieder. 
TOP 1: Der Kreiswart Christian Mauerhoff begrüßte alle Teilnehmer recht herzlich, verlas kurz die 
Tagesordnung.  
 
TOP 2: Es folgte eine kurze Auswertung der abgelaufenen Saison. Mit Start unter Corona Bedingungen, 
der Spielunterbrechung zur Saisonmitte sowie den neuen Herausforderungen durch die 
Hallenbelegungen mit Flüchtlingen aus der Ukraine aufgrund des Krieges.  
Während die Verein Sponeta und Südost aktuell keine Trainingszeiten haben, wurde Gispersleben von 
Eintracht Erfurt eingeladen und beide teilen sich momentan die verfügbaren Trainingszeiten. 
Der Kreiswart dankte Eintracht für diese Geste. 
 
Es folgte eine kurze Auswertung der vergangenen Saison durch die Klassenleiter. Die Klassenleiter 
sprachen von einer problemlosen Spielzeit. Die Mannschaften mit den Platzierungen 1-3 erhielten 
Urkunden.  
 
TOP 3: Danach kamen die Ressortleiter zu Wort.  
Sportfreund Arnd Heymann (Vorsitzender Rechtskommission) berichtete von einem ereignisarmen 
Saisonverlauf. Er wertete dies als gutes Zeichen der sportlichen Fairness untereinander.  
 
Sportfreund Christian Kreienbrink (Finanzwart) erklärte, dass der KV Erfurt/Weimar eine solide 
finanzielle Grundlage besitzt und alle anfallenden Kosten bezahlt werden konnten. Er bat alle 
Vereinsverantwortlichen darum, bei Änderungen die neuen Ansprechpartner und deren Kontaktdaten 
dem Kreis- oder dem Kassenwart per Mail mitzuteilen. Bei einigen Rechnungen mussten Erinnerungen 
verschickt werden, da die Begleichung nicht pünktlich erfolgte.  
 
Sportfreund Sven Trautwein (Kassenprüfer) ist für die jährliche Kassenprüfung verantwortlich und 
äußerte sich über die vorbildliche Buchführung durch Sportfreund Christian Kreienbrink.  
 
Die Sportfreunde Wolf Scheuringer (Jugendwart) und Lars Stilke (Klassenleiter Nachwuchs) sprachen 
von einem ruhigen Saisonverlauf. Es wurde der Rückzug des TTV Eintracht aus der Jugendkreisliga 
bedauert. Zugleich wurde Empor Erfurt für die kontinuierliche Nachwuchsarbeit gelobt. Aus der 
Jugendkreisliga steigt auch in diesem Jahr keine Mannschaft in den Bezirk auf. Dagegen haben sich für 
die kommende Saison 7 Mannschaften in der Schülerkreisliga gemeldet. 
 



Der Kreiswart fragte die Vereinsvertreter von Empor, Weimar, Sponeta und Gispersleben, wie die neu 
gegründete Schülerkreisliga mit ihrem Spielsystem bei Trainern, Eltern und Kindern bewertet wurde. Es 
gab nur positive Rückmeldungen. Später erfolgte in die Info, dass in der nächsten Saison alle Spiele 
einer Begegnung komplett ausgespielt und gewertet werden. 
 
Sportfreundin Katrin Löwe (Sportwart) verlas ihren Bericht. Die neue Saison startete zunächst mit dem 
nachgeholten Pokalfinale in Töttelstädt am 16.07.2021. 
In der Saison 2021/22 konnte Töttelstädt erneut den Kreispokal gewinnen und belegte beim 
Deutschlandpokal den dritten Platz.  
An den Kreismeisterschaften 2021/22 nahmen nur 13 Teilnehmer teil. Dagegen gab es mehr 
Teilnehmer bei den Seniorenmeisterschaften. Die Sportfreundin sprach sich gegen die bestehende 
Wildcard Regelung bei den SEM aus.  
Lobend wurde das Engagement von Lok Erfurt am 01.05.2022 (Familien- und Sportfest Erfurt) und am 
11.06.2022 (Innenstadtsportfest „Erfurt bewegt sich“) vom Geschäftsführer des TTTV Sven Trautmann 
erwähnt.  
 
TOP 4: Die Vereine RTV und Töttelstädt haben den Sportausschuss darum gebeten, möglichst mit 5 
Ligen in die neue Saison zu starten. 
Sportfreund Christian Mauerhoff stellte klar, dass die Anzahl der Ligen hauptsächlich von den 
gemeldeten Mannschaften abhängt. Für die neue Saison sind 44 Mannschaften gemeldet . 
Nun konnte sich jeder ausrechnen, dass es bei Ligen mit einer 10er Sollstärke nicht für 5 Ligen reichen 
wird.  
Der SpoA tagt am 16.06.22 um die Ligeneinteilung und Durchführungsbestimmungen für die neue 
Saison vorzubereiten und anzupassen. Auch der Pokalwettbewerb wird zu dieser Sitzung eingeteilt. 
Sportfreund Christian Mauerhoff erklärte zu dem, warum die Anträge von Lok Erfurt und Bischleben 
auf Höhermeldung durch den Sportausschuss abgelehnt worden sind. 
 
TOP 5: 
Sportfreund Sven Trautwein wies auf das Fehlen von Schiedsrichtern im Verband hin und erklärte den 
Anwesenden, welche Vorteile ein Schiedsrichter hat.  
Ebenfalls bat er um die Aktualität im click-TT der vereinsinternen Funktionäre, damit der Mailversand 
seitens des TTTV effektiver wird. 
 
 
 
Kreiswart Christian Mauerhoff dankte allen Anwesenden für ihre Teilnahme und beschließt den 
Kreistag mit besten Wünschen für die Sommerpause. 
 
  

 


